

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la
Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Geraiis, le 8
décembre 2022**

Chers enfants,

Nous sommes ici avec beaucoup de joie, de sagesse et de foi dans nos cœurs, en ce jour si particulier pour moi, jour de l'Immaculée Conception. Je suis l'Immaculée Conception, Mère de Dieu, votre Mère, je suis la Mère de la Miséricorde, celle qui aime tant cette famille fraternelle, les enfants ici présents, ceux qui se consacrent à mon Cœur aujourd'hui et ceux qui sont en train de renouveler leur consécration. C'est une joie d'accueillir les enfants [personnes] consacrés, les enfants qui renouvellent leur foi, leur véritable engagement de vie, de prière et de sainteté.

C'est un cadeau de Dieu pour nous, ce moment de foi, ce moment de bénédictions, ce moment de grâces. Et c'est un moment où vous demandez aussi à Dieu la paix sur la terre, la lumière dans le cœur des hommes, la conversion, beaucoup de conversion. Le monde a tellement besoin de conversion. Lorsque nous voyons toutes les souffrances qu'il y a sur terre - temporelles, matérielles, spirituelles - nous ressentons à quel point le monde a besoin de conversion. Comme il est difficile pour les gens de revenir à la maison du Père, de prendre un véritable engagement de foi, d'une vie nouvelle, d'être renouvelés par l'Esprit Saint ! Renouvelle toujours ton baptême, demandez toujours à l'Esprit Saint ses dons, surtout le don de la sagesse à un moment qui est si difficile à comprendre et souvent aussi à accepter, à cause de ce que tu vis, souffres, ressens. Ce n'est pas facile.

Faites souvent supplication à Dieu pour la victoire, cette grande victoire qui est le triomphe de mon Cœur Immaculé, le triomphe du Cœur Immaculé de l'Immaculée Conception, Mère de Dieu, Mère de l'humanité. Je sens que l'humanité n'a jamais eu autant besoin de ce triomphe, qu'elle n'a jamais eu autant besoin de cette grâce ! Aussi parce que beaucoup de souffrance viendra pour l'humanité.

C'est l'année où Dieu nous a demandé de nous tenir la main, d'être fraternels, de construire une solide alliance d'amour, parce que nous aurons une grande bataille, une bataille que, sans Dieu, sans la prière, personne ne peut gagner. Mais vous pouvez être sûrs que vous gagnerez par la puissance de la prière. Comme vous le faites en ce moment dans lequel vous vous préparez, en priant une bonne partie du saint rosaire, en méditant les mystères de la grande victoire de Jésus, du grand amour de Jésus pour chacun de nous.

Aujourd'hui, il est nécessaire d'avoir ce silence intérieur, ce silence dans l'âme, il faut écouter cette voix de Dieu qui appelle à la justice, à la sainteté, à la conversion.

C'est le meilleur moment. Préparez bien vos cœurs, préparez bien votre chemin. Ce ne sera pas facile, vous devez plier les genoux et demander à Dieu cette force, cette force que vous trouverez en Dieu, pas dans le monde, pas sur la Terre, mais en Dieu. Cette force qui apportera au monde un grand don, une grande grâce. Et le monde a besoin de cette grâce, de ce don. Jésus, le miséricordieux, nous donne la grâce de lutter et de recevoir ce don du Ciel. Ce don dont la terre entière a besoin. Parce que l'humanité n'est pas capable par elle-même d'obtenir cette grâce, d'obtenir cette victoire, mais dans la prière, dans le silence, dans l'humilité, dans la foi, dans l'obéissance, vous obtiendrez ce don, vous obtiendrez cette grâce, vous obtiendrez cette victoire.

Et c'est pourquoi aujourd'hui, Dieu m'a accordé cette grâce d'être bénie, d'être l'Immaculée, d'être la messagère, d'être la médiatrice, d'être celle qui conduira les enfants à ce don qui est le triomphe de mon Cœur Immaculé, pour lequel je lutte tant, que je désire tant et que je demande tant à Dieu, à la Très Sainte Trinité, pour vous. C'est la grande victoire, c'est effacer toute souffrance, c'est terrasser le Diable. Il s'agit d'aller de l'avant, les yeux tournés vers la grâce, vers l'obéissance, vers la foi.

Cette année est une année très spéciale parce que c'est une année de nombreuses batailles, et plus les batailles sont grandes, plus la main de Dieu est sur la Terre, plus la justice de Dieu est sur nous. Et rien n'est perdu quand il y a un Dieu qui aime et protège l'humanité. Et aujourd'hui, nous sommes protégés par Dieu, mes enfants ! Ne perdez jamais la foi en cette belle protection qu'est la protection divine. Vous pouvez tout perdre dans la vie, sauf cette protection.

Chaque fois que tu le peux, place ta famille sous la protection divine, place ta vocation sous la protection divine, place ta vie missionnaire - en tant que père, mère, jeune, enfant, prêtre - sous la grâce de la protection divine. Dieu est tout pour nous !

C'est un moment de grande tristesse sur la terre, parce que l'homme a échangé le chemin de la beauté de l'Esprit Saint pour la souffrance : avec la cupidité, avec la douleur du manque d'amour, du manque de pardon.

Mais Dieu écoute toujours l'enfant qui prie, Dieu écoute toujours un enfant priant. Ce n'est pas la taille de l'armée qui compte, c'est la qualité de cette armée qui compte. Et si cette armée plie les genoux et prie dans la foi, Dieu entend la prière de cette armée. Et cette année est une année de beaucoup de prière.

Sur terre, l'homme doit comprendre que seul Dieu peut apporter un changement ; l'homme seul n'arrive pas. Le changement doit être beaucoup plus grand qu'un changement terrestre, il faut l'Esprit Saint, c'est un changement spirituel, c'est un changement qui commence en vous et qui se reflète ensuite dans vos actions, dans vos actes d'amour pour la vie.

Être l'Immaculée Conception, c'est pour moi être l'œuvre de Dieu et de l'Esprit Saint en moi. Dieu a fait des merveilles en moi. L'action du Saint-Esprit m'a remplie de grâces. Saint, saint, saint est le nom du Seigneur ! Et Celui qui m'a faite Mère de Dieu m'a aussi faite Mère de l'humanité. Et je suis ici aujourd'hui en tant que Mère de l'humanité, demandant à l'humanité une conversion urgente.

Il y aura de grands signes sur la Terre, de nombreux signes de Dieu, appelant ses enfants à la conversion. N'attendez pas la plus grande souffrance pour vous convertir ! Convertissez-vous tant qu'il y a de la miséricorde ! Il vaut mieux être converti par la miséricorde que par une plus grande souffrance. Il vaut mieux retourner à la Maison de Dieu et rencontrer Dieu lors d'un temps de miséricorde que de le faire à l'heure de la justice. Tant qu'il y a miséricorde, il y a une lumière infinie pour nous éclairer, pour guider le chemin afin que nos pieds soient conduits au Christ, qui est le Chemin, la Vérité et la Vie. Alors convertissez-vous pendant qu'il y a cette miséricorde, pendant qu'il est encore temps ! N'attendez pas une douleur plus grande, n'attendez pas une plus grande souffrance, n'attendez pas une plus grande tempête ! Car un fléau est déjà venu et il peut revenir, les tempêtes sont déjà venues et elles peuvent devenir plus fortes. Jésus a dit qu'un monde meilleur est entre vos mains, un monde de paix est entre vos mains.

Lui [Jésus] qui est la brise légère, qui ne se cache pas de nous, Il est toujours présent au milieu de nous pour nous bénir, pour nous protéger, pour nous fortifier, pour nous guider. Vous devez ressentir ce Ciel. Il viendra un jour dans votre vie, mes enfants, où il n'y aura pas d'issue, mais il y aura la lumière, et cette lumière, c'est Jésus, c'est le Saint-Esprit. Vous devez tous être guidés par cette lumière, par l'Esprit Saint. Ce jour est très proche. Des choses sont en train de se passer et l'homme ne s'en rend pas compte, parce qu'il laisse toujours Dieu à la dernière place, il oublie de mettre Dieu à la première place.

Je suis la Mère Immaculée parce que j'ai toujours mis Dieu à la première place. Le plan de Dieu est plus grand. La volonté de Dieu passe avant tout. Et vous aussi, vous devez faire ainsi : mettre le plan de Dieu, la volonté de Dieu à la première place. Parce qu'il y a un amour immense et miséricordieux qui veut guérir le monde. Jésus est le grand miracle de la guérison. Tout malade qui va vers Lui est guéri. Surtout celui qui a besoin de la guérison du cœur et de l'âme. C'est pour cela que vous venez dans ce sanctuaire : la première guérison que vous venez chercher ici est celle du cœur et de l'âme. Le reste que vous obtenez sont des bénédictions : la guérison du corps, le travail, la santé, ce sont des bénédictions, mais le miracle, c'est la guérison de votre cœur et de votre âme. Et c'est ce que les mères doivent demander pour leurs enfants aujourd'hui : la guérison du cœur, la guérison de l'âme.

Beaucoup de souffrances vont arriver, beaucoup de pertes vont arriver, mais tu ne dois jamais perdre ta foi, même si c'est difficile, comme Jésus nous l'a dit dans ce

message.¹ Ce n'est pas facile. Il est également souvent difficile de comprendre la Volonté de Dieu. Mais il faut l'accepter, il faut s'abandonner, faire confiance, croire. Dieu veut toujours le meilleur pour nous !

C'est pourquoi vous êtes ici aujourd'hui, remerciant Dieu pour tout : pour la vie, pour votre mission, pour vos années de cheminement, pour la famille, pour la consécration, pour la vie missionnaire, pour les prêtres. Je suis si heureuse quand je vois des prêtres qui aiment la Parole de Dieu, qui viennent ici dans cette vallée et respirent Jésus dans la brise légère. Parce qu'ils sont de Jésus, leur vie est à Jésus.

Rien en nous ne se réalise sans le miracle de Jésus en nous. Je suis le miracle, tu es le miracle, nous sommes le miracle de l'amour de Jésus en nous. Et aujourd'hui, nous remercions Dieu pour cela. Pas avec tristesse, mais pleins de foi, pleins de joie, pleins de la volonté de vaincre.

Je sais que beaucoup d'entre vous se souviennent des personnes qui ne sont plus parmi vous, qui ont marché avec vous, qui étaient importantes pour vous et qui le sont toujours : le plan de Dieu ne s'arrête pas avec le passage, personne ne termine sa vie au moment de la mort, c'est au moment de la mort que nous connaissons la vraie vie.

Et nous avons ici cette grâce de marcher dans la foi, de savoir que Jésus est devant nous et que nous sommes en train de le suivre. Et Il nous fera un très grand don, le don que je demande à mon Fils : le triomphe de mon Coeur Immaculé. Le monde a besoin de cette grâce, de cette victoire, qui est la victoire de Dieu, qui est la victoire des enfants de Dieu.

Avec beaucoup d'amour et d'affection, en ce moment je veux bénir chacun d'entre vous.

La Vierge Marie bénit tout le monde

Chers enfants,

Quelle joie, en ce jour si particulier pour la Mère de Dieu, l'Immaculée Conception, de recevoir les fleurs qu'elle aime, qui sont ses enfants. Merci pour votre affection, pour votre présence ici aujourd'hui !

Je vois le plan de Dieu se réaliser en nous : Dieu a besoin de nous, nous avons besoin de Dieu. Dieu se fait miracle en nous et nous sommes le plus grand miracle de Dieu. Aujourd'hui, je le ressens dans mon Cœur.

¹ Selon Marilda Santana, le messages qu'elle transmet viennent de Jésus par la Vierge Marie.

Ma présence ici en corps et en âme un don de Dieu, spécialement en ce jour, en cet après-midi. Tant d'enfants [de personnes] sont venus parce qu'ils ont la foi, ils ont permis à Jésus de les conduire pour être avec la Mère de Jésus.

Je suis reconnaissante au Ciel pour cette mission qu'Il m'a confiée, pour les merveilles de Dieu, pour cette Vallée, pour cette fraternité, pour ce don de Dieu à un moment où le besoin est si grand. L'humanité a tant besoin de cette brise légère, elle a besoin du triomphe de mon Cœur Immaculé.

Tant de souffrances sont à venir et l'humanité ne s'en rend pas compte. Mais, comme l'a dit Jésus, il y a une armée qui prie. Peut-être qu'il n'y a pas beaucoup de soldats, mais ce sont de bons soldats, ce sont ceux qui prient, qui sont prêts, qui sont disposés à se battre, qui ne mesurent pas le sacrifice, qui sont toujours souriants. La plus belle armée du monde est l'armée de Marie, l'armée de la Mère, l'armée de la miséricorde, l'armée du Christ !

Que Dieu vous bénisse immensément, qu'Il guérisse vos cœurs, qu'Il vous apporte une belle conversion. Que vous vous convertissiez, que vous ayez l'intention de vivre une nouvelle vie, que le Saint-Esprit fasse de vous des hommes nouveaux, baptisés et spiritualisés. Vous n'avez pas reçu le baptême par hasard, ce n'est pas par hasard que Dieu vous a accordé ce miracle, la descente de l'Esprit Saint. C'est parce qu'Il a besoin de vous pour construire le plus grand trésor sur terre, qui est le triomphe de mon Cœur Immaculé de Mère. Luttons pour cela, mes enfants, avec tout notre amour et notre affection et surtout avec notre foi et notre confiance.

Voilà pourquoi je veux vous dire aujourd'hui : Dieu fait des prodiges en nous ! Pas seulement en moi, mais en nous ! Le Seigneur accomplit en nous Ses saints prodiges.

Je demande à Jésus de bénir ces fleurs pour la guérison et la délivrance des malades du corps et de l'âme.

Je vous souhaite à tous une journée sainte, un après-midi de paix et une grande espérance, qui est la victoire, la plus grande grâce, le plus grand don. Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint-Esprit.

Voici la Servante du Seigneur, l'Immaculée Conception. Le Seigneur m'appelle.